

## 21. Dezember

Alle Tiere laufen schnell herbei und drängen sich um den Fuchs.

„Erzähl! Erzähl!“, rufen sie durcheinander. „Was hast du gehört? Was reden die Tiere im Dorf?“

„Lasst mich doch erst verschnaufen“, sagt der Fuchs.

Dann springt er auf das Dach der Hütte, damit ihn alle gut sehen und hören können, und erzählt den Tieren die Geschichte vom Christkind und der Heiligen Nacht.

„Die Kinder aus dem Dorf führen die Geschichte in der Kirche auf“, sagt er zum Schluss. „Und Rica darf das Schaf spielen, das der Hirtenjunge dem Christkind bringt. Und Mischa spielt seinen Hund.“

Die Tiere haben aufmerksam zugehört. Jetzt schweigen sie eine Weile. Sie denken an Maria, Josef und das Christkind. An den Engel und die Hirten. An alle Tiere, die dabei waren. Und natürlich an Rica und Mischa.

„Ja“, sagt die Eule schließlich, „das ist eine wunderbare Geschichte. Und du hast sie schön erzählt. Aber was ist in den Säcken?“

